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Bündnis 90/Die Grünen 
Kreistagsfraktion Landkreis Aurich 
Angelika Albers, Gunnar Ott (Vorsitzende)  
Gila Altmann, Kay Bents, Regina Stegemann, Olaf Wittmer-Kruse 
E-Mail: fraktion@gruene-kreistag-aurich.de 
 

 

Landkreis Aurich 
Herrn Landrat Meinen 
Fischteichweg 7-13 
26603 Aurich 
                                                                                                                          Krummhörn, 08. Januar 2024 

 

Anfrage zur nächsten Sitzung des  
Ausschusses für Raumordnung, Umwelt und Klimaschutz 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Meinen,  

wie wir kurz vor dem Weihnachtsfest 2023 aus der örtlichen Presse (Ostfriesische 
Nachrichten 21.12.2023) erfahren konnten, plant die Firma Vermilion in Engerhafe 
die Bohrung nach Gas aufzunehmen. 

Unsere Fraktion beantragt das Thema  

„Erdgasbohrungen im Landkreis Aurich“ 

im Ausschuss für Raumordnung, Umwelt und Klimaschutz auf die Tagesordnung zu 
nehmen. 

 

Anfrage: 

1. Wie weit sind die Planungen zur Erdgasbohrung vorangeschritten und was ist 
dem Landkreis hierzu schon bekannt? 

2. Sind dem Landkreis noch weitere Planungen von Gas- oder Ölbohrungen in 
unserem Landkreis bekannt? 

3. Wie läuft ein evtl. Genehmigungsverfahren ab? 
4. Wie werden Verwaltung und Politik an dem Verfahren beteiligt? 
5. Wie und auf welcher Ebene haben Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, 

ihre Befürchtungen und Einwendungen einzubringen?  
Hierbei bitten wir auch, auf den Naturschutz sowie die immissionsschutz- 
und wasserrechtlichen Zulassungsverfahren einzugehen. 
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Erläuterung: 

Bürgerinnen und Bürger aus Engerhafe und darüber hinaus, machen sich Sorgen 
um unsere Umwelt und ihre Gesundheit.  

Als demokratisch gewählte Vertretung dieser Menschen, ist es die Aufgabe des 
Kreistages, diese Bedenken aufzunehmen, mit Sorgfalt zu bearbeiten, die gültigen 
Verfahrenswege aufzuzeigen und ggf. auch selbst in der Sache tätig zu werden. 

Dies ist unserer Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen sehr wichtig, wobei wir 
betonen, dass unsere Region auch eine besondere Bedeutung als 
landwirtschaftliche Nutzfläche und naturbedeutsames Naherholungs- und 
Tourismusgebiet hat. 

Wir bitten Vertreterinnen oder Vertreter der örtlichen Bürgerinitiative in 
Engerhafe sowie deren Bürgermeister Erdwiens zu diesem Punkt in die Sitzung 
einzuladen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
Olaf Wittmer-Kruse 


